



ぐるっとようてい

日本農業新聞移動編集局 開局式を行いました！

9月16日、当JA本所にて日本農業新聞「移動編集局」の開局式を行いました。移動編集局は平成8年から始まり、これまでに全国197JAで実施されております。道内JAではこれまでにJAようていを含む9JAが移動編集局を開局しており、また、JAようていの移動編集局は平成25年に続き2回目となっており、栄誉ある取組となっております。

本年、JAようていでは日本農業新聞のご協力を得て「日本農業新聞移動編集局」を開局し、管内の多様な話題や農産物・事業活動を全国紙で発信することで、JA広報機能の強化と地域農業の発展を目的としています。

掲載期間は9月22日から27日の1週間で、集中的にJAようていの記事が全道・全国紙に掲載されました。

開局式にはJA北海道中央会、日本農業新聞、当JA役員・職員が集まり、開局を祝うとともに地域農業への思いや今後の方向性が共有されました。金子組合長は「これから農業は、多様な情報の収集と共有、そして配信が重要です。」と語りました。

現場の声を記事として全国に届けることで、農業の

現状や魅力を広く伝え、地域農業の価値向上にもつながることが期待されています。今回の開局は、JAようていの取り組みを全国の読者へ発信する大きな一歩となりました。

また、移動編集局に併せて農業新聞の購読推進も実施しておりますので、未購読の方におかれましては、是非ともご購読をお願いします。

ご購読希望の方は、各支所営農センターまでお問い合わせ願います。

【担当：松浦】



開局式の様子

エスコンフィールドHOKKAIDOにて農産物等を販売しました！



8月22日、JAバンク北海道は北海道日本ハムファイターズのスポンサーとして、「JAバンク北海道スペシャルナイター」を開催しました。平成30年より毎年開催されているこの取り組みは、エスコンフィールドHOKKAIDOに移転後の令和5年度からJAブースコーナーを設置し、北海道農業の振興を目的に、青果物や加工品の販売を行っています。当JAも「ようてい産



多くのお客様にお買い求めいただきました！

ブランド」のPR活動の一環として、今年もこのイベントに参加しました。

当日は天候に恵まれ、平日にもかかわらず、試合開始前から多くの方にご来場いただきました。当JAは、ようてい産トマト・和牛カレーを販売し、試合4回終了時にはすべて完売しました。盛況のうちにイベントを終えることができました。

【担当：塩澤】



販売会の様子